
                              令和６年１2 月１5 日 

                         松葉町地域ふるさと協議会（馬場） 

第八回 総務安全部会 議事次第 

 

１．出欠確認：「部会員名簿 兼 出欠簿」で確認 

  （注）砂田さんは長期入院のため、本会合には今後は欠席です。 

 

２．交通安全部会 柏市への要望書審査結果（電話で回答受け） 

（１）提出先 ： 柏市 土木部 道路保全課 

（２）結論   ： 「現場検証を行いましたが、今回の要望には添えません」 

（３）理由   ： 本交差点の状況説明で歩行者が多いとの記述があり、 

     カーブミラーを設置すると車はカーブミラーのみを見て、 

     人を認識できなければ動き出すことが一般的で、 

特に子供等がミラーに映らないため、認識が出来ず、 

結果、事故につながったケースがある。 

          今回の依頼は設置することで事故につながることが予想されるので 

ご了解頂きたい。 

    （馬場の認識）：人の横断が多いとの表現が影響したかも？です。 

    

３．「新年交流会」について：是非、皆さんのご参加をお願いします。 

  （１）趣旨：別紙を参照下さい。 

  （２）お願いしたいこと（総務安全部会） 

    ①会場準備(10:00-11:00)および後片づけ(13:00-14:00) 

          会場レイアウトについては別紙を参照下さい。 

      ・会場を準備しつつ、マルエツから飲食物の引き取り・配置 

      ・受付時に参加者にネームプレートを渡して、組織と氏名を記入願う。 

  （３）当然ですが、「新年交流会」に積極的に参加して交流を深めて下さい。    

  

４．次回開催予定 

２０２５．１．１９（日）１０：００－１２：００ 

  於 松葉近隣センター 多目的室 

以上 


